



**RÉUNION DU COMITÉ EXÉCUTIF  
DU RÉSEAU DES FEMMES PARLEMENTAIRES DES AMÉRIQUES**

**Rio de Janeiro, Brésil  
Le 5 octobre 2005**

**RÉSOLUTION SUR LA SITUATION  
DANS LA RÉPUBLIQUE D'EL SALVADOR**

Ayant pris connaissance de la situation d'urgence que vit la République d'El Salvador à la suite de l'éruption du volcan Ilamatepec dans le département de Santa Ana et de la tempête tropicale *Stan*, cataclysmes qui ont semé la mort, fait des milliers de victimes et causé des dommages considérables aux infrastructures du pays, les membres du Comité exécutif du Réseau des femmes parlementaires des Amériques, réunies à l'Assemblée législative de l'État de Rio de Janeiro, adoptent la résolution suivante :

- 1) Nous exprimons notre solidarité avec la population salvadorienne aux prises avec les douloureuses conséquences de ces catastrophes naturelles, en espérant que celles-ci l'amèneront à s'unir dans la recherche de solutions globales propres à lui permettre d'affronter de telles situations.
- 2) En tant qu'organisme voué à l'amélioration de la condition féminine sur le continent, nous désirons exprimer avec le plus grand respect notre souhait qu'on accorde une attention toute particulière à la situation des femmes, lesquelles, dans des circonstances comme celles-là, sont souvent placées devant les pires difficultés.